

## Ante el fallecimiento de Horst Paulmann, dueño de la cadena Cencosud

Bogotá, 11 de marzo de 2025

A través de un comunicado interno oficial de Cencosud, firmado por el gerente general de la empresa matriz, con sede en Chile, Rodrigo Larraín, le fue comunicado a todas y todos los trabajadores, en Cencosud Colombia, el fallecimiento del señor Horst Paulmann, fundador, dueño y gerente de la marca hasta 2021.

Según los medios, el señor Paulmann falleció en Alemania, país de origen de su familia, a los 89 años y deja tras de sí una de las empresas de supermercados más grandes del mundo y la más importante de Latinoamérica en este momento.

Con profundo pesar recibimos la noticia del fallecimiento del señor Paulmann, quien durante su trayectoria en el grupo Cencosud dejó una huella imborrable con su liderazgo, compromiso y calidez humana.

Desde la Unión de trabajadores y trabajadoras de grandes superficies del comercio en Colombia, nos unimos en solidaridad con su familia, amigos y colegas expresando nuestras más sentidas condolencias.

Con todo respeto, y a nombre de nuestras y nuestros afiliados, deseamos a sus familiares que puedan llevar con tranquilidad y paz el momento difícil por la pérdida de su ser querido.

Como organización sindical, reconocemos que su legado seguirá siendo fuente de inspiración para todos los que tuvimos el privilegio de conocerlo y trabajar a su lado recordando el impacto positivo que dejó en nuestra organización y en quienes lo rodeaban.

### JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

Luz Marina Díaz  
Presidenta

